

群馬県警察が推進するサイバー攻撃対策に協力した
JPCERT/CC のマルウェアアナリストに感謝状

一般社団法人 JPCERT コーディネーションセンター

2022年7月に開催された「第13回群馬県サイバーテロ対策協議会総会」（主催：群馬県警察本部）において、一般社団法人 JPCERT コーディネーションセンター（以下、JPCERT/CC という。）インシデントレスポンスグループ マルウェアアナリスト 佐條 研が「サイバー攻撃情勢とインシデント対応」と題し講演を行いました。これに対し、2023年1月17日、群馬県警察本部から佐條に「感謝状」が授与されました。

当総会は、警察と重要インフラ事業者の連携を強化して、サイバーテロ等の未然防止、事案発生時の迅速な捜査およびサイバー攻撃に起因する被害拡大防止を図ることを目的として毎年開催されているものです。講演では、攻撃停止に向けた国内外の複数組織間における情報共有や調整業務といった JPCERT/CC の活動について説明するとともに、近年増加し甚大な被害を及ぼすインシデントとしてマルウェア Emotet と侵入型ランサムウェア攻撃、件数は多くないものの継続して攻撃が行われている標的型攻撃について、それぞれ攻撃手法と対応を解説しました。

